
            

       

       

 

 

 

Heilpädagogisches Angebot an der Grundschule Wasserburg 

 

Liebe Eltern, 

 

wir möchten Ihnen unser Angebot an der Grundschule vorstellen. Es richtet sich an 

Kinder, die in ihrer sozialen und emotionalen Entwicklung Unterstützung brauchen. 

 

Was ist das heilpädagogische Angebot? 

• Die Kinder werden am Nachmittag betreut. 

• Die Gruppe ist an der Schule. 

• Ziel ist es die Kinder und ihre Familie zu unterstützen. 

 

Wir helfen den Kindern in ihrer sozialen und emotionalen Entwicklung. 

 

Zum Beispiel: 

• Streit schlichten 

• mit Gefühlen umgehen 

• freundlich miteinander umgehen 

• sich konzentrieren 

 

 



Tagesablauf 

Die Kinder kommen nach der Schule selbstständig in die Gruppe.  

Sie bleiben dort von Schulschluss bis 16:30 Uhr 

 

Am Nachmittag: 

• gemeinsames Mittagessen 

• Hausaufgabenbetreuung 

• Freizeitgestaltung mit Spielen, Basteln, draußen sein 

• Die Kinder sind in einer festen Kleingruppe. 

• Betreut werden sie von zwei Pädagogen. 

• Die Betreuung findet in Räumen an der Schule statt. 

 

Am Vormittag: 

Die Betreuer können die Kinder auch an ca. 2 Schulstunde pro Woche  

in der Schule unterstützen 

 

Wichtig zu wissen 

• Sie können Ihr Kind nicht direkt bei uns anmelden 

• Die Aufnahme muss über das Kreisjugendamt beantragt werden 

• Die Kosten werden vom Jugendamt übernommen 

 

Bei der Antragstellung unterstützen wir sie gerne. 

 

Kontakt: 

Kathrin Rothbächer 

Email: kathrin.rothbaecher@jh-obb.de 

Mobil: 0174-625 95 98 
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